

Salvador Valdés Mesa visite des entreprises agricoles de la province de Mayabeque



La Havane, 8 août, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, a visité ce mercredi des entreprises agricoles de la province de Mayabeque, au sud de notre capitale.

La province de Mayabeque produit les deux tiers des végétaux que consomme La Havane. Pour la saison de culture qui est sur le point de commencer les agriculteurs de cette province aspirent à planter 21 mille hectares de légumes et légumes.

Salvador Valdés Mesa a encouragé les responsables du secteur à s'acquitter des plans de production agricole.

Il a insisté aussi sur l'importance du plan de production de tourteaux afin de réduire des importations, une tâche de premier ordre pour l'économie nationale.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Salvador Valdés Mesa, il a insisté sur l'importance des plans agricoles.

«L'alimentation est prioritaire. Voilà pourquoi nous sommes venus dans la province de Mayabeque voir comment s'organisent les cultures de la prochaine saison, la saison la plus longue et celle qui a le plus grands rendements. Nous espérons que cette province apportera plus de 60% de la production agricole nationale. C'est donc un programme que nous devons analyser en détail. Les premiers pas ont été faits en ce qui concerne la production nationale de tourteaux. Il faut avancer d'une façon accélérée car cette production viendra remplacer des importations et économiser des ressources qui seront investies dans des projets à grand impact sur l'économie nationale. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/198448-salvador-valdes-mesa-visite-des-entreprises-agricoles-de-la-province-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba